

Madrugada muy fría en el occidente y centro



La Habana, 31 dic (ACN) El Instituto de Meteorología pronostica que mañana estará mayormente nublado en la región oriental, con algunos chubascos en zonas de la costa, los que serán más aislados hacia el interior.

En el resto amanecerá con poca nubosidad, excepto en zonas de la costa norte central donde estará parcialmente nublado. En la tarde estará parcialmente nublado en gran parte del país, con escasas lluvias.

La madrugada será muy fría en occidente y centro, con temperaturas mínimas entre 12 y 15 grados Celsius, pudiera llegar a ser notablemente fría en el interior de occidente, con valores entre 8 y 11 grados Celsius.

En la parte oriental estarán entre 16 y 19 grados Celsius, superiores en zonas costeras. Las temperaturas máximas estarán entre 24 y 27 grados Celsius, inferiores en la costa norte de occidente y

centro.

Los vientos serán variables débiles, desde la mañana serán del nordeste al este, entre 10 y 25 kilómetros por hora.

Habrá oleaje en el litoral norte oriental, así como en el sur de Guantánamo, en el resto de las costas habrá poco oleaje, que disminuirá a mar tranquila en la costa norte occidental en la tarde. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/343386-madrugada-muy-fria-en-el-occidente-y-centro>



Radio Habana Cuba